

Weihnachten, Weihnachten steht vor der Tür...

Am vergangenen Mittwoch fand im Altenpflegeheim „Gut Gleesberg“ die alljährliche Weihnachtsfeier mit allen Bewohnern, deren Angehörigen und Betreuern statt. Das Team um Einrichtungsleiter Jens Bretschneider hatte für den Nachmittag zu einer gemütlichen Feier eingeladen. Neben vielen Angehörigen waren auch Wolfgang Wingendorf, Geschäftsführer der Dr. Willmar Schwabesche Heimstättenbetriebsgesellschaft und Bürgermeister Frieder Stimpel sowie weitere Vertreter des gesellschaftlichen Lebens der Einladung gefolgt.

Jens Bretschneider bedankte sich bei seinem Team für die geleistete Arbeit. Ganz besonders dankte er jenen ehrenamtlichen Mitarbeitern, die seit vielen Jahren in ihrer Freizeit Hausbewohner betreuen. Weiteren Grußworten folgte ein Programm der Familie Gernot Müller.

Familie Müller schafft es immer wieder, alle Anwesenden zu begeistern und bezieht das Publikum in das abwechslungsreiche Programm mit ein. Dadurch entsteht eine liebevolle vorweihnachtliche Atmosphäre. Ein gemeinsames Kaffeetrinken und der Besuch des



Weihnachtsmannes beendeten eine sehr festliche und gemütliche Weihnachtsfeier. Foto: Haeßler